

<行事予定>

日	曜日	行事
1	土	
2	日	
3	月	
4	火	スイミング
5	水	
6	木	内科健診 12:30~
7	金	園児遠足(もも・すみれ・さくら組)
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	集金日 スイミング
12	水	
13	木	
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	火災予防町内巡回・スイミング
19	水	
20	木	総合避難訓練(消防立会)
21	金	誕生会・職員会議
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	スイミング
26	水	
27	木	
28	金	ハロウィン町内訪問
29	土	
30	日	
31	月	



令和4年10月1日発行 吹上保育園



~10月に寄せて~

過日の運動会は、秋晴れの下、中学校グラウンドで人数制限なく開催でき、保護者の方々にも楽しんでいただけたと思います。また、お子さんの一生懸命競技に取り組む姿に成長を感じたのではないのでしょうか…。特に、さくら組さんにとっては保育園最後の運動会。真剣そのもの！負けて大泣きする子も見られましたが、こうした経験は、将来子どもたちの成長の糧となることと信じております。

これからの季節、子どもたちにとって「楽しさ」を感じることが出来る保育を進めてまいります。どうぞ、保護者の皆様もお仕事がお休みの日には、お子さんと一緒に「楽しさ」を探してみたいはいかがでしょうか…。



🍎10月6日(木)は内科健診があります。なるべくお休みしない様お願い致します。

🍎家庭調査票・健康調査票をお返します。職場、緊急連絡先などの変更・追加がありましたら訂正、追加して10月11日(火)までに必ず持たせてください。

🍎衣替えの季節です。着替え袋の中の入替え、パジャマの点検をお願い致します。暖房がつくと、お部屋がかなり暖かくなります。フリースやキルト生地のパジャマは、汗をかいてかえって風邪をひきやすくなりますので避けましょう。掛布団などの準備もお願い致します。

🍎つぼみ組に新しく保育士松澤千華子先生が仲間入りします。よろしくお願い致します。



- ★ちさちゃん(1さい)
- ★みちかちゃん(3さい)
- ★そうまくん(5さい)
- ★せいこくん(6さい)
- ★せいかちゃん(3さい)
- ★かいくん(4さい)
- ★もねちゃん(6さい)



《つぼみ組》

すっかり秋の空になってきましたが、日中はまだまだ汗をかきながら遊んでいる子どもたちです。歩行が安定してきたり、ハイハイやつかまり立ちをたくさんしたり、それぞれのペースで探索活動を楽しんでいます。お友達にも興味を持つようになり、近寄ってはお互いに手を伸ばしてみたり、「まてまて～」と追いかけてみたりする姿も見られます。

今月は、散歩に出掛けて歩くことの楽しさを味わい、秋の自然をたくさん見つけに行きたいと思います。

《たんぽぽ組》

いつの間にか、季節はすっかり秋模様となりました。お散歩で行った吹上公園に落ちていた落ち葉を踏んで、カサカサと鳴る音や手で触れてクシャっとする感触に大喜びの子どもたち。子どもたちなりに季節の変化を感じ、楽しんでいるようです♪

これからも、天気の良い日にはお散歩や外遊びをたくさんして体を思いきり動かし、秋の季節を満喫するとともに、健康な体づくりをしていきたいと思っています。



《ちゅうりっぷ組》

9月はみんなで楽しみにしていた運動会♡初めての場所に少し不安そうな子どもたちでしたが、「ポップコーン」のお遊戯、みんなとても可愛らしかったですね。

いよいよ10月。新年度が始まって早半年。お散歩が大好きなちゅうりっぷ組さんは、歩き方も上手になり、道路の端を意識して歩けるようになりました。道端でお花に見入ったり、すれ違う猫や犬に手を振ったり…。今月はちょっと足を延ばし散歩を楽しみながら、健康な体づくりに努めたいと思います。

《もも組》

朝夕涼しくなり、秋への移り変わりを感じられるようになりました。過ごしやすくなったこともあり、おかわりをする程よく食べ、よく遊んで、毎日楽しんでいる子どもたちです。

お当番活動では、お当番の順番が回ってくるのを楽しみにし、順番が回ってきた時には張り切ってお手伝いを頑張っています！出来ることを少しずつ増やしながら、子どもたちの自信につなげていけたらと思います(^^)



《すみれ組》

涼しい風も心地よく、過ごしやすい季節になってきましたね。

運動会では、一人ひとりいろいろな思いを乗り越えて頑張り、本番では自信を持って、それぞれの競技に参加していました。一生懸命に頑張る子どもたちの姿に大きな成長を感じました。

今月末にはハロウィンがあります。園でも制作活動をするなど、雰囲気盛り上げていきたいと思っています。また、今月はたくさんお散歩に出掛けて、秋探しを楽しみたいと思います。

《さくら組》

先日の運動会は、たくさんの応援ありがとうございました。さくら組は、保育園最後の運動会。精一杯力を出し切って頑張る姿に感動しました。一つ行事を終えるたびにたくましく成長する子どもたちにいつも驚かされます。

練習の合間に外で給食を食べていた時のことです。女の子が「先生、空見て～。うろこぐもだよ！」と。その後に他の子も「ひこうきぐもだ！」と見つけ、みんなで秋の空を眺めながら、ほっと一息♡の時間でした。こんな子どもたちの発見に共感し、みんなで共有し、秋の訪れを感じながら、虫探しや秋の自然探しを楽しみたいと思います(^^)

